

Leser fragen **POLITIKER** antworten

Jennifer Philipp (22), Autoverkäuferin aus Göppingen: „Darf ich mit meinem Opel, Baujahr 1995 mit Kat, nach dem 1. März 2008 nach Stuttgart reinfahren?“

Umweltministerin Tanja Gönner (38, CDU, Foto): „Klares Ja. Benzinfahrzeuge mit regelmäßigem Katalysator nach Baujahr 1992 bekommen immer eine grüne Umweltplakette und damit freie Fahrt in den Umweltzonen. Tipp: Mit dem Fahrzeugschein zur nächsten AU-Werkstätte, TÜV, Dekra oder einer anderen Prüforganisation fahren und sich rechtzeitig eine Plakette holen. Wer richtig Geld sparen und auch etwas für die Umwelt tun will, fragt in der Fachwerkstatt nach, was eine Nachrüstung mit einem moderneren Katalysator kostet. In vielen Fällen kann mit wenig Aufwand die nächst höhere Euro-Stufe erreicht und Kfz-Steuer gespart werden.“

